
Лекция «Вред кальянов и курительных смесей» 

Курение табака и здоровье –  эти понятия абсолютно несовместимы, 
истина знакомая каждому. 

Но как быть с курением кальяна, таким популярным увлечением, которое 
приобретает из года в год всё больше поклонников? Мнения, как всегда 
разделились, одни люди считают, что переживать совсем не стоит, и 
кальян – всего лишь безобидное хобби, но находятся и такие, кто 
настроен категорически и считает, что по вредности его стоит 
приравнять к сигаретам. Признайся честно, что в твоей компании мнения 
тоже разделились надвое. И ты, так или иначе, скорее всего уже 
задавался  вопросом — вредно ли  курение кальяна?  Если же вредно, то 
насколько? И насколько часто его можно курить? Вызывает ли он 
привыкание и зависимость? А что наука об этом думает?  

Мы предлагаем тебе и всем студентам послушать интересную лекцию на 
эту волнующую тему и получить исчерпывающие ответы на все вопросы. 
Особенно будет полезно посетить тем, кто ещё не пробовал новомодное 
увлечение. Но послушать мнения медиков, экспертов и подискутировать 
с другими ребятами будет полезно всем – ведь ты наконец-то выяснишь, 
чем может обернуться для тебя очередная затяжка.  Приходи со своими 
друзьями – помимо знакомства с интересными людьми, ты получишь 
ценные знания! 
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